

Bregtalkurier
Homepage

Konstituierende Sitzung des neu gewählten Gemeinderates

Vöhrenbach In der letzten Sitzung vor der Sommerpause fand zunächst die Verabschiedung des bisherigen Gemeinderates statt, verbunden mit Ehrungen der Stadt sowie des Gemeindetages. Bürgermeister Heiko Wehrle bedankte sich herzlich für fünf Jahre bürgerschaftlichen Engagements im Gemeinderat, was mit einem hohen persönlichen und zeitlichen Aufwand verbunden ist. Ein besonderer Dank galt seinen drei Bürgermeisterstellvertretern, Susanne Dorer, Albert Schwörer und Detlef Schuler, sowie den drei Ortsvorstehern, Patrick Hellenschmidt aus Hammereisenbach, Gerhard Kienzler aus Langenbach und Martin Schneider aus Urach, die gleichzeitig auch Gemeinderäte waren. Anschließend gab er einen Überblick über die Projekte, die in diese Zeit fielen bzw. angestoßen wurden.

Eine besondere Ehrung erhielten (ausscheidende Gemeinderäte/in):

Susanne Dorer wurde für 10 Jahre im Gemeinderat (2014 – 2024) mit der Silbermedaille der Stadt, einer Urkunde und einer Flasche Wein bedacht. Mit einem Blumenstrauß bedankte sich Wehrle für ihre Unterstützung als 1.

Bürgermeisterstellvertreterin. Darüber hinaus erhielt sie in Anerkennung ihrer Verdienste eine Ehrung des Gemeindetags mit Anstecknadel, Stele und Urkunde.

Rüdiger Hirt war von 1984 – 1989 und von 2009 – 2024 im Gemeinderat. Seitens der Stadt wurde er mit einer Goldmedaille, Urkunde und einer Flasche Wein geehrt.

Darüber hinaus erhielt er in Anerkennung seiner Verdienste eine Ehrung des Gemeindetags mit Anstecknadel, Stele und Urkunde.

Martin Schneider war von 2014 – 2024 im Gemeinderat, von 2009 – 2024 war er Ortsvorsteher in Urach, dem er von 2004 – 2024 angehörte. Seitens der Stadt wurde er mit einer Goldmedaille, Urkunde und einer Flasche Wein geehrt. Darüber hinaus erhielt er in Anerkennung seiner Verdienste eine Ehrung des Gemeindetags mit Anstecknadel, Stele und Urkunde.

Auch die ebenfalls ausscheidenden Gemeinderäte Laurin Hauschel, Christian Herr und Michele Vullo wurden verabschiedet. Laurin Hauschel und Michele Vullo erhielten für fünf Jahre Tätigkeit im Gemeinderat seitens der Stadt eine Bronzemedaille, Urkunde und eine Flasche Wein. Christian Herr war erst im

November 2023 als Ersatzperson in den Gemeinderat nachgerückt. Er erhielt eine Urkunde der Stadt und eine Flasche Wein.

Weitere Ehrungen des Gemeindetags gingen an:

Gerhard Kienzler erhielt eine Urkunde, Stele und Anstecknadel für insgesamt 20 Jahre Gemeinderat, Ortsvorsteher und Ortschaftsrat in Langenbach.

Rita Ketterer erhielt eine Urkunde, Stele und Anstecknadel für 10 Jahre Gemeinderat.

Detlef Schuler erhielt eine Urkunde, Stele und Anstecknadel für insgesamt 30 Jahre Gemeinderat, Ortsvorsteher und Ortschaftsrat in Hammereisenbach.

Albert Schwörer erhielt eine Urkunde, Stele und Anstecknadel für 10 Jahre Gemeinderat.

Daniel Weisser erhielt eine Urkunde, Stele und Anstecknadel für 10 Jahre Gemeinderat.

Anschließend begrüßte der Bürgermeister die neu gewählten Gemeinderäte/innen mit einer Rede und verpflichtete sie per Verpflichtungsformel und Handschlag als neue Mitglieder des Gremiums. Dieses hatte dann auch gleich die ersten Entscheidungen zu treffen. Zunächst wurde die neue Geschäftsordnung verabschiedet, wobei Sitzungstag künftig nicht länger der Mittwoch, sondern der Donnerstag sein soll. Als neue Bürgermeisterstellvertreter/in wurden Andrea Pietrek, Albert Schwörer und Detlef Schuler gewählt.

Auch die beratenden Ausschüsse wurden neu besetzt und die Vertreter in der Verbandsversammlung des Abwasserzweckverbands Eisenbach-Vöhrenbach (beschließend) bestimmt.

Mitglieder im Ehrungsausschuss sind neben den drei Ortsvorstehern, die kraft ihres Amtes mit dabei sind: von der CDU Michael Geiger (Stv. Detlef Schuler), von der BWV Albert Schwörer (Stv. Daniel Weisser), für den kulturellen Bereich als sachkundige Bürger Pascal Straub und Patrick Hellenschmidt und für den sportlichen Bereich, ebenfalls als sachkundige Bürger, Marlene Goldmann sowie Markus Dotter vom TTC Vöhrenbach.

Mitglieder im Schwimmbad-Ausschuss sind: Rita Ketterer (Stv. Michael Geiger), Henrik Dezmann (Stv. Patrick Hellenschmidt) und Marlene Goldmann (Stv. Pascal Straub). Aus dem Vorstand der Fördervereins Schwimmsport Vöhrenbach e.V. gehören derzeit Tanja Jäger (Stv. Karin Böhler) und Antje Ketterer (Stv. Daniela Girasole) dem Schwimmbad-Ausschuss an.

Vertreter in der Verbandsversammlung des Abwasserzweckverbands Eisenbach-Vöhrenbach sind: Detlef Schuler (Stv. Henrik Dezmann), Patrick Hellenschmidt (Stv.

Rita Ketterer), Daniel Weisser (Stv. Michael Geiger) und Ralf Weinauge (Stv. Marlene Goldmann).